

Scheckübergabe an den Verein Herzkinder in der Gablenzkaserne Graz BIRNBAUM

Hilfreiches Keksebacken für Herzkinder

Soldaten und Kinder "backen" seit zehn Jahren Hilfe.

GRAZ. Prominente wie Fußballstar Mario Haas oder Handball-Ass Didi Peißl, Volks- und Neue Mittelschüler sowie Soldaten, die alle gemeinsam mithalfen, Weihnachtliches zu backen – ein gutes Rezept, um eine Aktion erfolgreich zu machen. Seitzehn Jahren backen Kinder mit Soldaten Hilfe. Das Rohmaterial für die zu verkaufenden Kekse spendierten über diesen Zeitraum engagierte Sponsoren. Gestern wurden alle von Militärkommandant Heinz Zöllner in Graz vor den Vorhang geholt. Auch der langjährige Organisator der Aktion, Vizeleutnant Karlheinz Buchegger, der sich freute, dass 5100 Euro an Vertreterinnen des Vereines Herzkinder übergeben werden konnten.

JOHANNA BIRNBAUM